

昭和48年9月1日発行

No. 139

ニセコ町役場総務課

広報

ニセコ



町の人口

男.....2,569人
女.....2,766人
計.....5,335人
世帯数...1,386世帯
(48年7月末現在)

寿大学で学んでいます

おとしよりが老後に楽しみを持ち、生きがいのある余生を送ろうということで、ことしの5月に寿大学を設立いたしました。

8月21日、ふよう荘において第4回目の学習会を行ない健康な毎日を過ごすための講義をきいたり、工作、手芸づくりをして1日を有意義に過ごしました。

9月15日は敬老の日。長い間、社会に貢献されてきたおとしよりに心から敬意を表し、老後を幸福に過ごされるように、あたたかい思いやりの心をもつて、みんなでいたわり守つてあげましょう。

9
昭和48年 月号

いせつに保存を あとでお役に立ちます。

【5】

じょうずな消費生活の知識

私たちが日常生活用品として毎日使つている品は、ざつと
かぞえても万という数になります。

毎日の生活用品をじょうずに活用し、さらに工夫しながら
豊かな生活を送りましょう。

そこで、商品を買う場合には、つぎのようなことに注意し
じょうずな消費生活の知識を身につけましょう。

・計画買に徹し、虚栄買をしないことです。

生活必需品を買う場合は「みえをはる」「うわべをかざる」
ような買物をしないことです。また、各種の宣伝にまどわさ
れないこと。

よく毎日のテレビ、ラジオ、新聞等の折込みが氾濫してい
ますので注意してください。

・商品知識を身につけること

値段が高くても品質が良いとは限りません。価格の点では
再販価格と二重価格（特売場によくみかける）があります。

・買物をする場合、消費者は四つの権利があります。それは、 安全であること、知ること、選ぶこと、意見を述べることで すから必ず守り確認買いをしましょう。

○秋の交通安全

道民総ぐるみ運動を実施

9月21日～30日

<重点目標>

「こどもと老人の交通事故の絶滅」

中年すぎの無酸症は要注意

胃の消化に必要な胃液中の塩酸
がなくなるか、うんと少なくなる
たものを無酸症といいます。
ゲップが異常に多くなつたり、
舌はきたなくコケがつき、軽い下
痢をしがちです。食後に胃が重く
ふくらんだ感じになると訴
える患者もいます。
ゲップが出るので、胃酸
過多症ではないかと、重曹
をのんだり、市販の胃液の塩
酸の検査をしてもらおべき
です。

無酸症は胃がんの早期発見
の手がかりになることがありますから。
無酸症、慢性胃炎、胃
のほか、糖尿病、貧血、
結核などといつよにくることが
あります。

無酸症となる病気の手当を忘
れないように食べものはかたい不
消化のものをさけること。果実、
野菜類は煮て食べてください。

母子栄養ミルクが支給されています

妊婦届は早めに

乳幼児健康診断

を受けましょう

一口医学

母子保健法に基づいて母子栄養強化事業を国、道及び町で実施しております。これは赤ちゃんを産むために、母体の栄養を十分とらなければなりません。この栄養補給のために、該当者は妊婦届を

1 道町民税均等割の家庭（年額
三〇〇円）の家庭
2 道町民税のかからない家庭
3 生活保護を受けている家庭

以上の妊娠婦、及乳児に対し母子栄養ミルクが支給されることになります。支給期間はつぎにありますので、該当者は妊婦届を

早めに役場衛生係に届出してください。

支給内容は

妊娠五ヶ月から出産の月まで
産婦出産の翌月から三ヶ月間
乳児生後四ヶ月目から九ヶ月間
です。

母子栄養強化事業受給

申請の該当者は、前に述べたとおりですから申請を必要とする方は母子手帳、印鑑、道町民税納付書を持参の上、お気軽に早く手続きをしてください。おすすめします。

この診断は年に一度のものであります。

人間の健康は乳幼児期にたいへんが決定されるといわれています
ことしも札幌医科大学附属病院
小兒科教授の中尾先生と講師の折
居先生を招き、乳幼児の健康診断
及び相談が実施されます。

中尾、折居両先生の診断は普通では受けられませんので、該当児をお持ちになるお母さんお父さんはぜひ子どもの健康のために、受診されるようお願いいたします。

●対象乳幼児
昭和四十六年八月一日から
昭和四十八年八月三十日まで
に出生

診断の内容
①身長・体重測定
②内科診断指導
③栄養保健指導
以上が診断の内容です。

実施期日
9月14日 午前十時～午後三時
場所
セコ町公民館



寿大学ではこんなことをしています

高令者人口の増加と老人の再社会参加が問題になつてゐる今日、道教育委員会の補助をうけて町教育委員会では、町内在住の満六十五歳以上の方々を対象に町では初めての「寿大学」を開校いたしました。

春四月、雪どけを待つて早速運営委員会を開き、年間六十時間消化しようと計画を立て授業に入りました。最高年令者が八十歳代より六十歳代までの年令の聞きがあり、学習内容の精選にもなかなか苦労し、つぎのようプログラムを組み、学級生総員一四七名でスタートいたしました。

生きがいのある余生を



「長寿会で『ふよう荘』のうら庭造成」
長寿会のみなさんのおほねおりで、ふよう荘のウラ庭にりつぱな庭園ができました。

「健康と生きがい」というサブタイトルがあるが、この老人連はまさにそのとおり……
ロ以上の石を4、5人でロープ1本でダンプに積モツコで移動するところは、昔の青年でなければ

写真は完成を記念して>

等、くわしく説明して下さいました。
午後から、昆布小校長辻氏、蘭越町山崎氏による手芸工作指導があり学級生一同、童心にかえつて一生懸命努力していました。

9月は敬老の月です



9月13日に敬老会

例年行なつております敬老会は、9月13日、午前11時からニセコグランドホテルにおいて開催されます。

町内に住む満70歳以上の方を全員ご招待いたしますので当日は多数ご出席されますようお願いいたします。

おとしよりに明るく楽しい毎日を …老人福祉週間 9月15日～21日

有線放送電話を

地域集団【公社線】電話に移行

現在の有線放送電話を地域集団電話に移行して……との声が強くなりつづりますが、先般、このことに関して加入者一戸一戸に対しアンケート調査を実施いたしました。

町では、この調査をもとにして有線放送電話を地域集団（公社線）電話に移行する考え方で町政懇談会でも説明してまいりましたが、事業を進めるにあたって、俱知安電報電話局の職員を招き、八月二十七日から九月六日まで、各地区で加入の手続き、経費、運営方法等の説明会を開催して、有線放送電話を昭和五十年に廃止して地域集団電話に移行するべくをよろしくお願ひいたします。

1. アンケートの結果、地域集団電話に移行する要望が多いこと

2. 現在の有線電話施設は、昭和四十年設置以来、本体の自動交換機などあと二年位の耐用年

3. 本施設を更新するとなると、一億円以上の膨大な建設費が必要となり重大な事情を迎えること

4. 有線放送電話は、目下混線故等の説明会を開催して、有線放送電話加入者に事情の周知にとどめています。

5. 有線放送電話の公社線接続については、現在三回線より持回線が多く、したがつて話中が多く不評でありかつ市外電話は特定の限られた地域にしかけられること

6. 地域集団電話の加入申込は二年前にその設置希望の申込みが必要で、有線放送電話の耐用年数と考え方せ本年がもつとも良いこと

7. 最近の生活様式の広域化等にともない、全国各地域に電話をかけたい要望が強くなつておりこの要望を満たすには、地域集団電話（公社線）よりないこと

戸籍の窓口

7月21日から
8月20日まで

▶ご結婚おめでとう

栗原光昭=出村朋代（西山）

▶お誕生おめでとう

小原克彦	志正通	岡
木島朋美	(西富)	
大河幸治	士見	
小山理絵	(共栄)	
高橋尚弘	通9	
久々江樹	(本通9)	
佐々木真	利井	
土生和勝	黒川	
千田大志	通8	
金井国輝	(有島3)	

▶おくやみ申し上げます

吉村ちよう	83歳	元町
林ノエ	71歳	(相馬)
畠中直	62歳	(本通1)
漆原すて	94歳	(本通9)

ご寄付ありがとうございました
アサヒビール会
(招礼祭賛事業益金)
一五、〇六四円
厚くお礼申し上げます。
このたび、つぎの方から社会福
祉協議会に暖かいご寄付が寄せら
れました。

二セコ町青協が
奉仕の清掃作業
この活動も今年で四年、
まだ登山者の良識待ちで、この
ような活動がなくなることを期
待して全員下山いたしました。



まちがい郵便、迷子郵便をなく
するため各戸に家族、同居者全員
のお名前をぜひお出しください。
(郵便受箱のご家庭では郵便
受箱に、郵便差入口取付のご家庭
ではなるべくその近くに。)

【郵】
【便】
【局】
【だ】
【よ】
【り】

各戸に『表札』を